



Deux nouveaux pilotes juniors au départ de la Porsche Sports Cup Suisse

22/03/2023 Le trophée monomarque suisse de Porsche parraine deux nouveaux jeunes talents : Johannes Kapfinger (20 ans) et Jocelyn Langer (22 ans) succèdent à Jasin Ferati comme juniors de la Porsche Sports Cup Suisse (PSCS).

Les deux jeunes pilotes allemands vont courir respectivement pour Huber Racing (Bavière) et Fach Auto Tech (Sattel) et bénéficieront chacun d'un package de sponsoring d'une valeur de plus de 35000 francs suisses provenant du partenariat entre Porsche Schweiz AG et le Porsche Motorsport Club Suisse, organisateur de la PSCS. Leur prédécesseur Ferati (19 ans) accède à la Porsche Carrera Cup Allemagne. Le pilote de Winterthur quitte les séries suisses dont il est le champion en titre.

Michael Glinski, CEO Porsche Schweiz AG : « Nous souhaitons la bienvenue à Johannes et Jocelyn dans le paddock suisse de Porsche et nous croisons les doigts pour qu'ils fassent une superbe saison. Nos jeunes talents précédents ont franchi une nouvelle étape dans leur carrière en Sports Cup. Nous voulons

aussi aider Johannes et Jocelyn à se préparer au mieux pour le sport GT international. Nous souhaitons beaucoup de succès à Jasin Ferati pour son nouveau défi dans la Carrera Cup allemande. »

Avec le duo Kapfinger et Langer, le programme de parrainage des jeunes pilotes en PSCS entre dans sa cinquième année. Outre un soutien financier, les juniors de la PSCS se voient offrir des kits pneumatiques, des équipements de conduite, un accompagnement personnalisé et des droits d'inscription réduits. Le programme a été lancé en 2019 et le premier pilote parrainé a été le Suisse d'origine portugaise Antonio Teixeira. Les deux années suivantes, ce sont Alexander Fach de Sattel et Dominik Fischli d'Aarau qui ont bénéficié du soutien du trophée monomarque suisse de Porsche.

Du simracing au cockpit Porsche

Avec Kapfinger et Langer, la Porsche Sports Cup Suisse parraine pour la première fois deux jeunes fortement marqués par le sport automobile numérique. Tous deux ont pratiqué le simracing pendant plusieurs années, avant de faire le saut en sport automobile analogique dans le cadre d'essais privés.

Originaire de Passau, Kapfinger a fait ses débuts en compétition dans les Winter Series du championnat international GT 2021/2022. En duo avec son frère jumeau Michael, il a décroché pour Huber Racing deux victoires et deux podiums sur une Porsche 911 GT3 Cup. En dernière saison, Johannes a rejoint la Porsche Sports Cup Suisse : toujours pour le compte de Huber Racing, cet apprenti menuisier a remporté six des dix courses de sprint en catégorie Open GT 40, celle qui accueille les 911 GT3 Cup modifiées.

Langer a lui aussi fait ses débuts en sport GT au volant d'une 911 GT3 Cup. Le pilote de Ludwigsburg a disputé cette année le Porsche Sprint Challenge Southern Europe à Valence, Portimão et Barcelone. Avec Fach Auto Tech, ce technico-commercial de formation était inscrit en division Club.

Kapfinger et Langer concourront comme pilotes parrainés officiels dans la catégorie reine du PSCS. Le Porsche Sprint Challenge Suisse est exclusivement réservé aux 911 GT3 Cup de la dernière génération 992. À l'instar de la Porsche Mobil 1 Supercup des courses européennes de Formule 1, des aides à la conduite comme l'antipatinage et l'ABS y sont interdites.

«Pour moi, c'est l'occasion de me professionnaliser encore plus en sport automobile», a déclaré Kapfinger. «Je connais très bien Huber Racing, espérons que ça m'aidera à prendre vite mes repères dans la catégorie supérieure.» Jocelyn Langer : «C'est génial qu'en nous parrainant, Johannes et moi, on parraine deux pilotes qui viennent du simracing! Fach Auto Tech a fourni trois fois de suite un jeune talent et ça lui a fait gagner trois fois le titre - j'apprends donc des meilleurs! Mais mes ambitions sont beaucoup plus modestes. Pour commencer, je veux acquérir le plus d'expérience possible.»

Richard Feller, président du Porsche Motorsport Club Suisse : «Nous sommes fiers que la promotion des jeunes talents en Sports Cup ait connu un tel succès. Pour Johannes et Jocelyn, nous espérons qu'ils vont vite prendre leurs marques et apprendre beaucoup de choses. Cette année encore, la concurrence

en GT3 Cup sera féroce. Les pilotes établis sont ambitieux et veulent tenir les jeunes en respect.»

Jasin Ferati et Alexander Fach en Porsche Carrera Cup Deutschland

Pour la saison 2023, les champions de la Sports Cup des trois dernières années courront tous deux en Porsche Carrera Cup Deutschland pour Fach Auto Tech. Jasin Ferati, le champion en titre, rejoint la célèbre série du pays voisin. Alexander Fach a remporté le titre GT3 Cup en 2020 et en 2021, c'est la deuxième année qu'il participe au trophée monomarque allemand. En PSCS, Ferati et Fach couraient déjà pour la célèbre écurie Porsche de Schwyz.

Le coup d'envoi de la Porsche Sports Cup Suisse 2023 sera donné du 20 au 22 avril sur le Red Bull Ring de Spielberg, en Autriche.

Johannes Kapfinger en bref

| | |
|-----------------------------|-------------------------------|
| Naissance | 15février 2003 |
| Nationalité | allemande |
| Lieu de naissance/résidence | Passau |
| Taille | 174 cm |
| Poids | 68 kg |
| Profession | apprenti menuisier |
| Loisirs | ski, jogging, surf, simracing |

Jocelyn Langer en bref

| | |
|-----------------------------|-----------------------------|
| Naissance | 7novembre 2000 |
| Nationalité | allemande |
| Lieu de naissance/résidence | Ludwigsburg |
| Taille | 190 cm |
| Poids | 95 kg |
| Profession | technico-commercial |
| Loisirs | fitness, sorties entre amis |

Link Collection

Link to this article

https://newsroom.porsche.com/fr_CH/2023/motorsports/porsche-sports-cup-suisse-nouveaux-pilotes-juniors-johannes-kapfinger-jocelyn-langer-31674.html

Media Package